
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
      

 

 

■ 関東大会出場 
 
 東日本大震災の影響で、一時活動を停止していた
部活動も多くありましたが、新年度からはほぼ通常
通りの活動に戻り、5月には正式に 1年生が部員に加
わり、一層活気に満ち溢れてきました。 
 県予選を通過し、関東大会に駒を進めた本校の部
活動および選手は、今年度18部 176名にのぼります。 
 情報科学部の場合、資格取得や検定試験のための
学習が放課後も行われ、学業と部活動の両立が容易
でない中、次の 1２名が関東大会の出場権を獲得しま
した。選手諸君の活躍を期待してやみません。 
 
【ボクシング部】   【パワーリフティング部】 

  F3-1 亀和田祥希   E2-1 岡辺 英明 
  F3-2 岡田 滉生   L2-1 突戸 映美 
  E3-1 大石 朋宏   L2-2 矢倉  翠 
 
【卓球部】      【ハンドボール部】 

  P3-1 山﨑 直徒   B3-1 福田 健太 
  E3-1 近藤 禄史 

    E3-1 藤原 健太  【空手道部（女子）】 
  J 3-1 榎並 恭平   F2-2 笠倉 未來 

 
選手代表あいさつ ボクシング部 大石 朋宏 
 県予選では準優勝に終わってしまいましたが、関
東大会ではその悔しさをばねに、雪辱を期したいと
思います。また、県代表として、最上級生として、
恥ずかしくない試合を心掛けたいです。 
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■ 新任教諭紹介 
 

早稲田大学理工学部では金属工学を研究しまし

た。その後、東京芸術大学大学院博士課程でオペラ

の研究をし、2年間イタリアでオペラの勉強をしま

した。本校では、4年間講師としてつとめ、本年度

より教諭として、商業システム科 2年 3組の担任を

つとめております。教科は、商業システム科の物理

やライフデザイン科の音楽を中心に担当しており

ます。情報科学部の生徒の皆さんが、希望の就職・

進学ができますように、誠心誠意指導してまいりま

すので、どうぞ、よろしくお願いいたします。 

商業システム科 2年 3組 担任 稲田 昭徳 

 
 
家庭科は生活に密接に関係しているので、学べば

学ぶほど楽しい学科だと思います。美味しい物を作

る時、また、被服実習などで作品を完成させたとき

の達成感はわすれられません。調理実習や被服実習

などで、皆さんと一緒に素晴らしい作品を作って行

きたいと思います。まだまだ未熟な私ですが、一緒

に成長していきたいと思います。よろしくお願い致

します。 
ライフデザイン科 3年 2組 担任 高橋みゆき 

 
 
新学期が始まり２か月半が経ち、新入生が少しず

つ学校に慣れてきたように、私自身も、初めての学

級担任という仕事に充実感と達成感が得られるよ

うになりました。専門教科が美術ですので、創造す

ることの喜び、表現することの楽しさを伝えていき

たいと思います。美術デザイン科の卒業生として、

高校生時代を振り返ると、課題制作に追われた日々

が今でも鮮明によみがえります。皆さんもたくさん

の作品と思い出をつくってもらいたいと思います。             

美術デザイン科 1年 2組 担任 藤原 朋子 
 

■ 新入生の近況 
 
入学してから 2 か月が経とうとしています。友達はで

きるだろうか？勉強についていけるだろうか？不安ばか

りが先立っていたあの頃が懐かしく感じられます。入学

式の時、私に話しかけてくれたＡさん、ありがとう！あ

なたのおかげで全ての不安がなくなりました。私は、中

学時代吹奏楽部に所属していましたが、高校では運動部

に入りたいと密かに思っていました。女子空手道部に入

部しました。今、空手の虜になっています。今までの中

で一番楽しくて充実していると感じています。空手道を

極めること、医療事務の資格を取得すること、この二つ

を目標に頑張ります。 
商業システム科 1 年 1組 三浦 真奈 

 

 

まだ学院生活に慣れてない部分があります。僕の家は

遠いので、朝早く起きなければならないことです。なか

なか起きられないので親に助けられています。そんな中

学院生活で楽しいことを見つけました。“新しい友達”で

す。入学当初は友達ができるだろうか、どんなクラスな

のだろうか、ととても不安でしたが、時間が経つにつれ

て仲の良い友達がどんどん増えてきました。中学校とは

違い電気電子の授業はとても難しいけれど興味がでてき

ました。第 2 種電気工事士やＤＤ３種などの国家資格に

挑戦し有意義な高校生活を送りたいと思います。 
電気・電子システム科 1 年 2組 阿久津 侑哉 

 
 
私は、自動車整備士になる夢を持ち入学しました。ど

んな事をやるのだろうとワクワクした気持ちと、勉強に

ついていけるか？友達はできるか？など不安もありまし

たが、今は他のクラスの人とも仲良くなり、学校生活は

充実しています。勉強も、最初は緊張のあまりまったく

頭に入ってきませんでしたが、今は集中できています。

特に実習授業では実際に車に触れながら色々と学べるの

でとても楽しいです。 

また、目標もできました。多くの資格を取得すること

です。今、「危険物取扱者」の勉強をしていますが、丙種

そして乙種四類も取得したいです。 

自動車整備士養成科 １年２組 猪瀨 陽也 

 

■ 被災地支援報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
地元、大船渡も未曾有の大地震と大津波から二か月

半が経過し、町の中の瓦礫の山もそれぞれに区別され

てきました。復興へと歩み始めている様子が窺えます。 
重機の音が、復興の願いの鐘の音のように響いている

大船渡に、“オール作新支援活動”でお寄せ頂いた皆様

の慈悲に溢れた支援物資を毎週末に届けさせて頂いて

います。被災地の地元の方々より涙ながらに感謝頂い

ています。改めましてご報告と寄託いただいています

ことに感謝申し上げます。 
 実家である熊野神社社務所に避難いただいていまし

た２０余名の方々も、５月下旬より仮設住宅への入所

が進んでいます。今後は仮設地区への救援物資の搬送

と、ご年配の方々への精神的介護に専念してゆく所存

です。これからが、今を共に生きる「人として最も重

要な時」と心得て、皆様の慈悲心を届けさせていただ

きます。戦後の復興を果たし、日本の土台を作ってく

ださったご老人の方々の笑顔を取り戻すためにも頑張

りぬく覚悟で臨んでいきます。引き続きのご理解とご

支援をお願い申し上げます。 
           保健体育科 教諭 宮崎 康洋 

 

             ■ 編集係から 
               左の写真は、支援さ 

              せていただいた方々よ 

              り届いたものです。 

              手紙や目録などを台紙 

              に貼り大切にされてい

るそうです。 

■ 校外学習 
- JAXA 宇宙飛行士コース見学- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
JAXA 筑波宇宙センターに校外学習に行きました。 

ビデオ上映やガイドさんの説明により、今まで以上

に宇宙科学についてより深く知ることができまし

た。特に宇宙服や人工衛星の模型には圧倒されまし

た。お土産には宇宙食など、ここでしか買えないも

のを買うことができて楽しかったです。また機会が

あったら行ってみたいと思いました。 
普通科総合選択コース３年１組 

山﨑絢香・吉澤千尋 

■ 吹奏楽部による慰問演奏 
去る、４月９日に宇都宮市姿川地区生涯学習セ

ンター付属体育館と北関東綜合警備保障本社（あ

んしん館）の各避難所にて、福島県の原発事故の

影響で避難している方々に慰問の演奏をする機

会がありました。演奏が始まると、様々な思いが

あるようで、ほとんどの方々が涙を流されており

ました。それを見た吹奏楽部員も涙があふれ、感

極まりながら楽器を演奏するという状況でした。

そして、一日も早い復興を心より願って、アンコ

ールでは「ふるさと」を大合唱しました。 
演奏終了後に 87 歳になる老夫婦と話す機会があ

り、「結婚して６０年以上になるが、旦那が初めて涙

を流した姿を見た」と話しておりました。私達にとっ

て、大変貴重な経験になりました。 
 

 

 

 

 

吹奏楽部顧問 

 齋藤 崇 

  


